

Le tableau suivant fait voir les statistiques de la flotte du Canada pour la pêche aux phoques, pour la saison de 1896, avec celles de 1895 pour la comparaison : —

	1895.	1896.
Prise totale	73,614	55,677
Distribuée de la manière suivante :—		
Côte de la Colombie Anglaise.....	9,853	10,703
Côte du Japon.....	18,687	17,968
Côte de Copper Island	6,281	1,306
Mer de Behring.....	35,918	25,700
Flotte, nombre de vaisseaux.....	64	64
Vaisseaux.....	210	263
Canots.....	421	442
Equipage, blancs.....	705	809
“ sauvages.....	854	889
Valeur des peaux de phoques.....	713,590	501,093

Antérieurement à 1878 bien peu de phoques ont été tués par des pêcheurs canadiens de phoques. L'on n'a pas poussé la chasse aux phoques à plus de vingt milles du rivage.

Le tableau ci-dessous donne le résultat suivant :—

	Phoques tués.		Phoques tués.
1883	9,195	1893	70,592
1889	35,310	1894	95,048
1890	43,325	1895	73,614
1891	52,365	1896	55,677
1892	49,743		

De 1871 à 1896 le produit total de l'industrie pélagique de la pêche aux phoques s'est élevé à 607,217 peaux.

La prise totale du Pacifique pour la saison de 1896 est comme suit :—

	1895.	1896.
Phoques à Victoria	73,614	55,677
“ aux ports américains par des schooners américains	20,307	48,637
Prise du phoque sur les îles Pribyloff (North American Commercial Co.).....	15,000	
Prise du phoque sur Copper Islands (Russian Sealskin Co.).....	17,920	14,896
	<hr/>	<hr/>
	126,841	119,210